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MUNICIPALIDAD DE NARANJO 3 

ACTA DE LA  SESION EXTRAORDINARIA Nº 02  DEL 09 DE MARZO DEL 2016. 4 
 5 

Acta de la Sesión  Extraordinaria número 02 Celebrada por el Concejo Municipal a 6 
las diecisiete horas del miércoles 09 de febrero del 2016 en el Palacio Municipal de 7 
Naranjo en el distrito primero.   8 
 9 
MIEMBROS PRESENTES: REGIDORES PROPIETARIOS: Preside el regidor Nicolas Corrales 10 
Barrantes por mayor edad, Ovidio Rojas Cubero,  Carlos Alfaro González y María de 11 
Los Ángeles Mora Varela. 12 
                                                                                                                                                                                       13 
REGIDORES SUPLENTES: SINDICOS PROPIETARIOS:,  Señor Manuel Ángel Rodríguez 14 
Pérez, señor José Antonio Hidalgo Peraza, Señora Marjorie Sánchez Brenes, señora 15 
Mayra Fonseca Bolaños y señora María Isabel Villalobos Carvajal. SINDICOS 16 
SUPLENTES: Xinia María Perez Hidalgo y Olivier Segura Cabezas. FUNCIONARIOS 17 
MUNICIPALES: Claudio Rodríguez Ramírez y Margarita González Arce Secretaria para 18 
el levantamiento de la presente acta y otros. 19 

 20 
ARTICULO 1. El señor Presidente en ejercicio lleva a cabo una oración y aprovecha la 21 
oportunidad para dar gracias  especialmente porque el día de hoy Naranjo está 22 
cumpliendo ciento treinta años, bendice a todos los Naranjeños y a los presente. 23 
 24 

CAPITULO Nº  1  25 
 26 

ARTICULO 2. Se lee y aprueba el orden del día, para la sesión Extraordinaria número 02 27 
del 09 de marzo de 2015. 28 

Se convoca a Sesión Extraordinaria a petición del señor Alcalde ai, con el fin de 29 
presentar la Rendición de Cuentas 2015, según ACUERDO SO-09-085-2016. El Concejo 30 
Municipal  acuerda realizar una sesión extraordinaria el día miércoles 9 de marzo 2016 a 31 
las 6 de la tarde en la sala de sesiones, con el fin de exponer el informe  de labores de la 32 
Alcaldía en cumplimiento del artículo 17 inciso g) del Código Municipal. ACUERDO 33 
APROBADO POR UNANIMIDAD 34 

ARTICULO 3. El quórum queda integrado por los regidores: Nicolás Corrales Barrantes, 35 
Carlos Alfaro González, Ovidio Rojas Cubero, como regidores propietarios. 36 

El Presidente somete a votación el orden del día y la integración del quórum. 37 

ACUERDO SE-02-100-2016. Se prueba el orden del día y la integración del quórum 38 

ARTICULO 4. Seguidamente el señor Presidente presenta al señor Alcalde Ai, e indica 39 
que él va presentar el Informe de Rendición de Cuentas en represente de la señora 40 
Alcaldesa, quien en este momento se encuentra incapacitada. 41 

 42 
CAPITULO Nº  2 43 

ATENCIÓN DE LOS VISITANTES 44 
 45 

ARTICULO 5. Se recibe al señor Alcalde ai. Quien presenta la Rendición de Cuentas 2015.  46 
 47 
El señor Alcalde ai.  Se dirige a los presentes de la siguiente manera:  48 
Deseo recordar que la señora Alcaldesa por cuestiones de salud se encuentra 49 
incapacitada y me concedió el honor de dirigirme a ustedes y al pueblo en este día tan 50 
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especial,  día en el que estamos cumpliendo ciento treinta años de fundado y es digno 51 
de recordarlo. 52 
 53 
En segunda instancia deseo decir que duele que Miembros del Concejo que se 54 
comprometieron a estar aquí y no lo hicieron excepto el regidor Hans Corrales Morales 55 
Presidente de este Concejo que si justifico su ausencia.  56 
 57 
Agradece a los señores regidores que hoy están fungiendo como propietarios; un 58 
agradecimiento especial y personal, porque es un asunto importante lo que hoy se va a 59 
exponer aquí. 60 
 61 
Explicándoles el problema de salud que tiene la señora Alcaldesa y que hoy no pudo 62 
estar presente Ella escribió unas líneas las cuales voy a leer textualmente y luego paso a 63 
exponer el informe rápidamente: 64 
“ 65 

   66 
 67 
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” 68 
 69 
  Este es un mensaje que envía la señora Alcalde el cual lo comparto y lo apoyo siempre 70 
tratamos de llevar un dialogo constante y lo hemos demostrado a pesar de la diferencia 71 
de pensamiento muchas veces. Para mi Naranjo es primero que otra cosa y es parte de 72 
lo que me enorgullece como lo dije en la sesión anterior voy a salir por esa puerta tan 73 
feliz porque me voy con la conciencia tranquila y sin más preámbulo voy a exponer la 74 
Rendición de Cuentas del año 2015.  75 
 76 
Voy a iniciar con la Unidad Técnica y voy a hacer un paréntesis, porque estoy muy 77 
agradecido con el pueblo de Naranjo, pero también con los empleados de esta 78 
Municipalidad, todos en general , un agradecimiento y cariño total, muchas gracias me 79 
llevo una bendición y un gran aprendizaje, dejo una casa para irme para otra, pero 80 
deje a una familia. “ 81 
 82 
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 333 
 334 
La Licda Rosibel Monge indica que ella comparte con don Claudio y la señora 335 
Alcaldesa que se van y dejan la Municipalidad con maquinaria y con una serie de 336 
proyectos a nivel de calles muy importantes, de parte mil les doy la despedida y espero 337 
que les vaya muy bien y también pedirles a los síndicos que no se aparten de las 338 
comunidades ni de las asociaciones para que sigan apoyando los proyectos 339 
municipales. 340 
El regidor Carlos Alfaro comenta: primero que nada disculpa al regidor Alex Zambrana 341 
porque está en San José en un asunto de trabajo y dijo que no podía llegar. Deseo 342 
preguntar sobre el asentamiento del INDER en Cañuela, si eso ya quedo listo. También 343 
deseo preguntar  sobre el recurso de la ley 8i14 y el alcantarillado de San Rafael. 344 
El Alcalde le responde que el Asentamiento del INDER había  quedado una parte sin 345 
terminar pero ya fue arreglada en estos días, se va a hacer una visita previa esta 346 
semana para ver como quedo. En cuanto al alcantarillado de San Rafael fue frente a la 347 
escuela y Plaza de San Rafael, ahí se cambió el alcantarillado porque pasaban las 348 
aguas por media escuela y se cambió la dirección del alcantarillado en cuanto al valor 349 
que hace del aporte del acueducto por eso es el monto al final. 350 
 351 
El señor Alcalde da las gracias por la atención e indique que en el informe está 352 
plasmado un trabajo real transparente de un equipo de trabajo que lo conformamos la 353 
señora Alcaldesa y este servidor, con mucho amor, exigencia y ganas de trabajar, 354 
espero que las nuevas autoridades continúen con lo que no se pudo hacer que ellos le 355 
den seguimiento. Muchas gracias a todos y a los compañeros que  estuvieron hoy acá y 356 
a todos los funcionarios de todos los departamentos de la Municipalidad muy 357 
agradecido con ellos, me voy muy satisfecho, un agradecimiento a mis compañeros 358 
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operativos a todo los aprecio y les doy las gracias porque siempre fueron muy 359 
colaboradores. 360 
 361 
El señor Presidente en ejercicio le agradece a don Claudio la exposición del informe, 362 
también a doña Olga que aunque no esté acá, por todo el esfuerzo que ha hecho por 363 
escribir y presentar el informe porque a través de él se nota todo el empeño y el amor 364 
con el que han hecho las cosas para lograr que se hayan desarrollado todas estas obras 365 
y proyectos. Es digno de admirar y los naranjeños debemos sentirnos muy orgullosos de 366 
que se han desarrollado estos proyecto como el CECUDI, tantos caminos lastreados, 367 
asfaltados, vías de acceso, puentes, mejor seguridad, más limpio y más ordenado.    368 
Muchos podrán decir que es la obligación y por eso se pagan los impuestos pero detrás 369 
de esto hay mucho esfuerzo, mucha planificación, trabajo en equipo y por eso es 370 
importante agradecer no solamente a la Alcaldía y al Vicealcalde sino aquí hay 371 
participación de todos los funcionarios cada uno a puesto un granito de arena en su 372 
trabajo del día a día. Agradecer al Concejo Municipal a los síndicos porque son los que 373 
llevan el mensaje y  traen la información de las  necesidades de las comunidades y 374 
ojala que las nuevas autoridades que van a llegar continúen con esos proyectos 375 
dándole seguimiento y presionado para que las partidas específicas se ejecuten. De mi 376 
parte un agradecimiento a todos. Todavía no terminamos, pero si es el último informe 377 
que vamos a recibir y es una lástima que no estén hoy aquí todos los regidores y fuerzas 378 
vivas del cantón.  379 
El señor Presidente en ejercicio abre un espacio para que los señores regidores se 380 
refieran al informe. 381 
El regidor Carlos Alfaro pregunta sobre el acueducto de Candelaria, el diámetro del 382 
tubo que trae el agua al centro de cuanto es¿. El Alcalde ai. Le responde que es de 8”. 383 
También quiere preguntar sobre el tema de la Plaza Comidas, la entrega de los 384 
productos ya se entregó. El Alcalde ai. Le dice que en la sesión anterior se tocó el tema 385 
y la Licda Monge presentó una nota el lunes. El señor Alfaro también se refiere a la 386 
morosidad en basura, que a pesar de ser tan alta tiene un superávit, que sería 387 
importante hacer un estudio para ver realmente el costo. El Alcalde le contesta que, 388 
tienen que ser consciente que la Unidad ambiental inicio en octubre y no hubo tiempo 389 
para cumplir las metas de octubre a diciembre, pero para eso la encargada viene el 390 
miércoles a dar una  explicación. 391 
 392 
El regidor Ovidio Rojas Cubero los felicita porque se han hecho muchos trabajos a pesar 393 
de muchos obstáculos, agradece todo lo que han hecho porque va en beneficio de 394 
todos los naranjeños  y eso es de felicitarlos con el corazón tanto a la Administración 395 
como a los funcionarios y para las verdades el tiempo y hoy están demostrando que las 396 
cosas se hicieron bien. 397 
 398 
El Alcalde ai. Le agradece al regidor Ovidio Rojas por sus palabras porque eso llega y se 399 
siente satisfecho. También se siente muy satisfecho con un trabajo que se hizo en San 400 
Miguel, en una calle donde vive un niño con parálisis celebrar;  ese niño y su madre 401 
están muy agradecidos, con solo ese agradecimiento se siente complacido, el abrazo 402 
que le dio no tiene precio, eso lo recompensa y lo guardara en su corazón toda la vida. 403 
 404 
La sindica María Isabel Villalobos Carvajal le agradece a la administración porque les 405 
ayudó mucho a los síndicos, agradece porque en su comunidad también se arregló 406 
muchos caminos donde vive gente con diferentes problemas de salud y se siente 407 
satisfecha porque ahora tienen un mejor camino para salir. 408 
También menciona que ese informe ojala lo tome en cuenta la nueva administración y 409 
que lo vean las personas que han dicho que esta administración no ha hecho nada.  410 
El señor Alcalde ai. Le da las gracias por las palabras. 411 
 412 
La regidora María de Los Ángeles indica que no se podía quedar callada ante este 413 
informe que el Alcalde ai. Acaba de exponer, porque en realidad trabajar con ese gran 414 
amor con el que lo han hecho se necesita ser valiente y darse a manos llenas a las 415 
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comunidades agradece y felicita a la administración y a los funcionarios y opina que 416 
ojala este informe se dé a conocer. 417 
 418 
El señor Presidente en ejercicio indica que es importante que Este informe la 419 
administración lo divulgué en la página de la municipalidad y lo somete a votación: 420 
ACUERDO SE-02-101-2016. El Concejo Municipal da por recibido y aprobado el Informe 421 
de Rendición de Cuentas del año 2015, presentado por el Despacho de la Alcaldía. 422 
ACUERDO APROBADO. 423 

 424 
CAPITULO Nº 10. 425 

 CLAUSURA 426 
 427 
ARTÍCULO 3. Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las veinte horas y treinta 428 
minutos del nueve de marzo del año dos mil dieciséis.  429 
 430 
 431 
 432 
 433 
 434 
Ing. Nicolas Corrales Barrantes                                                        Margarita González Arce                 435 
Preside de mayor edad                                              Secretaria   436 
 437 
 438 
 439 
 440 
 441 

Ing. Claudio Rodríguez Ramírez 442 
Alcalde ai. 443 


